
当会が目指す活動のあり方･ビジョンの検討を行う等 

平成３０年度事業方針等を確認頂きました！ 
NPO法人美しい港町横濱をつくる会第５回通常総会を開催致しました 

NPO 法人移行して５年の節目を迎えた３月６日(火)14 時より、横浜市開 

港記念会館１号会議室において４４会員 47名の出席で、第５回通常総会が 

開催されました。 

定刻、森優子事業企画委員(写真右下)の司会で始まり、本日の総会が成立し 

ている事を報告。開会に先立ち、鈴木一男会長(写真右上)より「本日はご多忙 

の所御出席頂きありがとうございます。日頃から会の運営にご協力を頂き、 

おかげさまで第 5回の総会を迎えることが出来ました事に心からお礼申し上 

げます。 

 当会が発足した頃は大きな目的として、横浜を世界一美しい港町にしよう 

という考えでスタートした訳ですが、当初はテーマが大きすぎるのではと思 

いました。しかし、今横浜は色々な面で世界的に注目をあびております。 

横浜の海際には色々と新しい施設が出来、外国からも今まで以上に来られ 

ると思いますが、その中で清掃は大変重要なファクターだと思います。皆様 

のおかげで横浜も年々綺麗になっているように思います。 

 この会は、今までは会のメンバーだけで横浜を綺麗にという事で行なって 

きましたが、これからの 5 年間は名実ともに美しい港町横浜と言うからには、 

川を綺麗にされている団体や海を綺麗にされている団体、街の方々や大学と 

の連携を行いながら、5年後には世界一美しい港町になるように皆様と一緒に行っていきたいと思 

いますので今後ともよろしくお願い致します。 

本日は、昨年の活動の実績と今年度の事業計画及び予算、新役員についてご論議頂きたく、ご協

力よろしくお願い致します」と挨拶されました。 

司会より、本日現在の会員は91会員、出席44会員、

委任 21 会員となっており、本会が成立している事を報

告しました。 

引き続き議長の選出に移り定款第 24条に沿い、鈴木 

                   会長にお願いする事で如何でしょうかと、議場に諮り、 

                   承認頂いたことから、鈴木会長が議長席につき議事が始 

 (左から鈴木会長、加藤副会長、後藤副会長) まりました。 

平成２９年度事業報告・・一斉清掃過去最大の参加となったが課題も残りました! 
 1 号議案の平成 29年度事業報告については、菊地邑允事務局、高見澤尚弘組織委員長、菊嶋秀

生広報委員長、中谷忠宏事業企画委員長が各担当部門を報告し、中谷事業企画委員長からは「第 14

回一斉清掃は 700 

名を超える参加とな 

ったが、班の編成や 

清掃機材の問題など 

課題も残しました」 

と加えられ、採決の 

結果、全会一致承認 

頂きました。 

 第 2 号議案平成 

29 年度決算報告及 

び監査結果について 

決算報告は事務局よ 

り、決算内容につい 

ては当期収支の範囲 

内で収まった事など 



を付加しながら報告。柴橋和弘監事より、監査の結果適正に処理されているとの報告があり、全会

一致承認されました。 

平成 30年度事業計画・・『世界一美しい港町横浜の実現』に向け前進を図りたい! 
 第 3 号議案平成 30 年度事業計画について、中谷事業企画委員長より「NPO 法人に移行して

から 5 年目の節目を迎えました。平成 30 年度の活動は、法人としての運営も軌道に乗りつつあり

ますが、一方では組織の拡大と相俟って、一斉清掃活動への参加者の増加に伴う運営方法など課題

も生じている事から、これらも踏まえ当会のコンセプトでもある、『世界一美しい港町横濱の実現』

に向け組織論議を行うなかで活動の前進を図っていく事と致したい」と述べ具体的方針が提案され、

全会一致可決されました。 

 第 4 号議案平成 30 年度予算について事務局より「前年度実績をベースに編成し当期収支で収

めたい」と述べ各費目予算の提案があり、全会一致可決されました。 

 

 

 

 

 

 

 
 高見澤組織委員長  菊嶋広報委員長 中谷事業企画委員長    柴橋監事      菊地事務局 

平成 30.31年度役員改選・・理事 1名を増員し 23名及び監事 1名を選任頂く! 

 今期は改選期にあたる事から、第 5 号議案平成 30.31 年度役員選出について、議長より「今年

度は改選期なので、現理事・監事の方々については差し支えなければ留任頂く、また、会計理事を

新たに選任するとの方針で進めた結果、新理事に奥津勉会計事務所奥津賢氏を推薦し、理事23名、

監事 1 名と致したい。他の新任の方々は会社内部の変更となっており、是非、全会一致でご確認頂

きたいと提案し全会一致確認されました。理事の選任を頂いた事から、総会を中断して役職(三役)

を確認する第 19 回理事会が開催されました。 

会長には鈴木一男氏、副会長は、藤木久三氏、加藤和之氏、後藤元信氏が留任、 

新たに会計理事を設置し、奥津勉事務所、奥津賢氏に御願いしました! 

          中断していた総会を再開。議長より「理事会の確認に基づき、藤木、加藤、後

藤副会長には引き続き現役職を担当頂く、新たに会計理事を置く事とし、奥津

勉事務所、奥津賢理事にお願いする。私も引き続き会長を務めさせて頂きます

ので宜しくお願い致したい、以上ご確認頂きたい」と報告し承認頂きました。 

 第 6 号議案定款の変更については、事務局より「平成 30 年度より会計理事

の設置及び総会開催時期との関係で定款の変更が必要となった事から別紙の通 

り変更致したい」と 

述べ、変更内容を提 

案し可決･確認頂き 

ました。 

議事の一切が終 

了したことから、鈴 

木議長が降壇。加藤 

和之副会長(写真左 

    上)より、議事への協 

力も含め閉会の挨 

拶が述べられ、14 

時 45 分に、第 5 回 

通常総会は幕を閉 

じました。 


